令和2年度第3回学校運営協議会議事録

大阪府立貝塚南高等学校 校長 上田信雄

開催日時 令和3年2月1日(文書の発送日)

開催場所 書面によるやり取りで実施

出席者(委員) 吉川委員長、岸田委員、藤野委員、南委員、

加田委員、伏見委員

出席者(学校) 校長、教頭、事務長、首席

協議資料 • 令和2年度 学校評価 1部

・令和3年度 学校経営計画 1部

•令和2年度 学校教育自己診断分析 1部

・令和2年度 45期生進路状況 1部

備考 新型コロナウイルス感染拡大防止による書面

での実施となる

次 第

- 1. 令和2年度の学校評価について・・承認されました。
- 2. 令和3年度学校経営計画について・・・承認されました。
- 3. 令和2年度学校教育自己診断分析について
 - ・・・たくさんのご意見、ありがとうございました。(下記記載)
- 4. 令和2年度45期生進路状況について
 - ・・・たくさんのご意見、ありがとうございました。(下記記載)
- 5. その他

協議内容・承認事項等(意見の概要)

- ◎令和2年度学校教育自己診断分析について
- ・全体的に目標が達成されていると思う。
- 「学校へ行くのが楽しい」と考える生徒がどの学年も多いことは喜ばしいことです。
- ・「授業が分かりやすい」が改善されたのが最も大切なことであり良かったです。他の項目も 改善が見られて良い教育活動をされていると思います。この素晴らしい教育活動を中学生やそ の保護者、地域の皆さんに理解していただければと思っています。
- ・生徒・保護者とも肯定的評価が増加していることは、日頃の教育活動の成果が出ていると思われます。
- ・前年度からの教育支援クラウドサービス導入やICTの活用で時代に応じた環境整備がなされている。
- ・授業改革の成果が少しずつでいるように思います。
- ・ICT危機を活用した授業、教育支援クラウドサービスによる情報発信、コロナ禍における新 しい教育活動を積極的に行われたと考えます。
- ・コロナ禍の中、実力考査の成績が上昇していることは素晴らしいと思います。
- ・多くの学校で修学旅行が中止される中、実施されたのは生徒たちにとってとてもよかったと 思います。
- ・時間外勤務の増加も緊急事態への対応があったため、仕方なかったと思う。
- ・それぞれ多くの改善が見られています。さらに充実したものにしてください。
- ・コロナ禍で多くの制約を受けていますが、この経験を活かして目標に向かってください。
- ・「進路指導」「志願者数の増加」「クラブ活動の活性化」などテーマを決めてフリートーク を行ってはいかがでしょうか。

◎令和2年度45期生進路状況について

- ・1年生のころからの進路指導の重要性は言うまでもなく、生徒の調査でも概ね高評価を得ているようです評価したいと思います。目先の進学実績だけでは無く生徒に寄り添って取り組んでほしい。ただし、一般の高校の評価は進学実績がなされることが多い現状の中、管理職を筆頭に学校全体で取り組んでほしい。
- ・就職者が公務員を含め全員決定してよかったです。この混乱の中、多くが決定し頑張れたと思います。